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Lunedì 16 ottobre 2017. – Presidenza
del presidente Alessandro BRATTI.

La seduta comincia alle 16.35.

Sulla pubblicità dei lavori.

Alessandro BRATTI, presidente, avverte
che la pubblicità dei lavori della seduta
odierna sarà assicurata anche mediante
l’attivazione di impianti audiovisivi a cir-
cuito chiuso. Non essendovi obiezioni, ne
dispone l’attivazione.

Audizione del sindaco di Graffignano,

Anselmo Uzzoletti.

(Svolgimento e conclusione).

Alessandro BRATTI, presidente, dopo
brevi considerazioni preliminari, introduce
l’audizione del sindaco di Graffignano,
Anselmo Uzzoletti, accompagnato dal con-
sulente legale del comune di Graffignano,
Enrico Zibellini, che ringrazia della pre-
senza.

Anselmo UZZOLETTI, sindaco di Graf-
fignano, svolge una relazione.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, la sena-
trice Paola NUGNES (M5S), la deputata
Renata POLVERINI (FI-PdL), nonché
Alessandro BRATTI, presidente.

Anselmo UZZOLETTI, sindaco di Graf-
fignano, risponde ai quesiti posti.

Enrico ZIBELLINI, consulente legale del
comune di Graffignano, fornisce alcune
precisazioni.

Alessandro BRATTI, presidente, ringra-
zia gli intervenuti per il contributo fornito
e dichiara conclusa l’audizione. Sospende
quindi la seduta.

La seduta, sospesa alle 17.25, è ripresa
alle 18.30.

Audizione del presidente e amministratore delegato

di Sogesid, Enrico Biscaglia.

(Svolgimento e conclusione).
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Alessandro BRATTI, presidente, dopo
brevi considerazioni preliminari, introduce
l’audizione del presidente e amministra-
tore delegato di Sogesid, Enrico Biscaglia,
accompagnato da Giuseppe Alfano, re-
sponsabile unico del procedimento, e da
Mario Mita, direttori lavori, che ringrazia
della presenza.

Enrico BISCAGLIA, presidente e ammi-
nistratore delegato di Sogesid, Giuseppe
ALFANO, responsabile unico del procedi-
mento – Sogesid, e Mario MITA, direttori
lavori – Sogesid, svolgono relazioni.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, la sena-
trice Paola NUGNES (M5S), la deputata
Chiara BRAGA (PD), nonché Alessandro
BRATTI, presidente.

Enrico BISCAGLIA, presidente e ammi-
nistratore delegato di Sogesid, Giuseppe
ALFANO, responsabile unico del procedi-
mento – Sogesid, e Mario MITA, direttori
lavori – Sogesid, rispondono ai quesiti
posti.

Alessandro BRATTI, presidente, ringra-
zia gli intervenuti per il contributo fornito
e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 19.50.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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